

# 滄浪小学校 学校通信 **そうろう** 平成20年度 第10号

平成21年2月18日発行

## 鬼は外～福は内～

児童会で昼休みに節分行事をして楽しみました。

家でもしたと思いますが、児童会で計画して楽しい行事になりました。

追い払いたい鬼をカードに書いたり、豆をまいたりと高学年がみんなが喜んでくれるよう工夫を凝らしていました。

追い払いたい鬼は

- ・なきむしおに
- ・わすれんぼうおに
- ・ことばづかいわるいおに
- ・よふかしおに

などでした。まめまきのあとは、年の数だけ豆を食べていました。



## なわとび大会 1月27日(火)

寒さを吹きとばす恒例のなわとび大会が開催されました。

どの学年も元気いっぱいの演技を披露してくれました。

なかでも、1年生の上達ぶりは目を見張るものがありました。高学年はすばらしい技を見せてくれました。中学年の団体演技もとても上手でした。

学び合い励まし合って練習する姿を見ていると、小規模校のよさを感じます。

例年になく暖かい冬ですが、油断せず、体力づくりに励んでいきたいものです。



## P T A 研修視察 ～熊本城他～

大人・小人合わせて86名で「熊本城」「サントリービール工場」を見学しました。

近代的な工場での製造過程や資源利用の様子を見学し、よい勉強になりました。

熊本城はリニューアルされていて、見応えがありました。

大人数の割には大きな混乱もなく無事終了できました。行き帰りのバスの中もとてもにぎやかで、子ども・保護者・地域・学校の連携を深めることができた1日でした。

## 少年赤十字登録式

本年度から少年赤十字に入り事になりました。子どもたちがバッジを胸に付けて帰ったと思います。「こころとからだをじょうぶにし、よいことをたくさんします」のちかいのとおりに、がんばっていくことを決意しました。

登録式では20年以上前に峰山小で校長をしておられた\*\*\*\*先生が、赤十字の意義についてわかりやすくお話ししてくださいました。

少年赤十字の歌「空は世界へ」を元気よく歌い、登録式を終えました。

「人のためにできること」を考えられる子どもに、教師になれるよう、気持ちを新たにしたいときでした。

## 全校朝会の講師 ありがとう

地域の方の全校朝会の講師をしていただいて2年目。本年度は\*\*\*さん、\*\*\*\*さん、\*\*\*\*さん、\*\*\*さん、\*\*\*\*さん、\*\*\*\*さん、\*\*\*\*さん、\*\*\*\*さん、\*\*\*\*さんに話をさせていただきました。

子どもたちは目を輝かせて聞き、感想を含めたお礼状を書きます。

2月は\*\*\*\*さんに「キビナゴ漁」について話していただきました。その時のお礼状を紹介します。

\*\*\*さんへ きびなごの話をもたして下さってありがとうございます。  
ぼくはきびなごがきらいです。たべれるようにがんばりたいです。  
夜の1時30分から7時までさかなをとるのがすごいです。2年 \*\*\*\*

\*\*さんへ 今日は写真付きでわかりやすいお話をさせていただいてありがとうございました。漁をしている写真を見て、キビナゴがたくさん写っていたので、「あんなにとれるのか。」と思いました。写真の中にレーダーなどがあったけど、昔は「かん」でとっていて、それに場所をおぼえると聞いたので、すごいなと思いました。そして、キビナゴのとり方もすごい仕方です。初めて知りました。今日は本当にありがとうございました。  
6年 \*\*\*\*

21年度もお話をしてくださる方を募集しています。よろしくお願ひします。

## もうすぐ1年生 ～新入生と遊ぼう～教育講演会～ 2月17日(火)

21年度は寂しいことに女の子1人の入学予定です。

張り切って迎える兄さん姉さんに、やや、恐れをなした様子でした。でも、後半は元気に外で遊んでいました。仲良くがんばりましょう。

\*\*\*\*さんの教育講演会も、真剣に仕事に取り組む中で得た体験を語られ、親としての筋の通った姿勢を学ぶことができました。ありがとうございました。



《2・3月の主な行事予定》	
2月22日(日)	校区グラウンドゴルフ大会
3月3日(火)	がらっぱフェスティバル 学級PTA PTA 総務委員会
5日(木)	お別れ遠足
18日(水)	卒業式予行
23日(月)	卒業式会場準備
24日(火)	卒業式
25日(水)	修了式
27日(金)	辞任式, 入学式準備, PTA 送別会

<<今月の言葉>> 我々の持っている天性で、徳となりえない欠点はなく、欠点となりえない徳もない。  
ゲーテ(ドイツの詩人・作家)